



MILENIO TELEVISIÓN

14/09/2024

LEGISLATIVO

PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS

PAN anuncia controversias internacionales en contra de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- Legisladores blanquiazules anunciaron que acudirán a instancias internacionales como la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, así como a la Corte Internacional de Justicia para exhibir el desaseo y los vicios de origen que tuvo la aprobación de la reforma judicial, tanto en la **Cámara de Diputados** como en el Senado. Asimismo, estos legisladores encabezados por **Margarita Zavala**, **Federico Döring**, **Héctor Saúl Téllez**, así como la legisladora panista **Kenia López Rabadán** indicaron que no acudirán a la sesión de **Congreso** donde se dará esta asamblea constitutiva de la reforma del Poder Judicial como protesta por este desaseo que tuvo el proceso legislativo.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUVDz8ewq8VOo78jbAOYNxgBzHn1IAWxut2On13LpmRREg?e=9OWJBn>